

## SUMMARY

# PROSES HEALING PADA ISTRI YANG SUAMINYA BERSELINGKUH

Created by Hanny Puspita Sari

**Subject** : PROSES HEALING PADA ISTRI YANG SUAMINYA BERSELINGKUH

**Subject Alt** : PROSES HEALING PADA ISTRI YANG SUAMINYA BERSELINGKUH

**Keyword** : HEALING; SELINGKUH

### **Description :**

Menikah merupakan suatu keinginan sebagian orang. Namun jalannya pernikahan tidak selamanya mulus, banyak hambatan atau persoalan yang terjadi seperti perselingkuhan. Istri yang suaminya berselingkuh mengalami luka batin karena merasa dikhianati. Luka batin yang dirasakan istri berbeda-beda sehingga proses healing atau menyembuhkan diri terhadap perselingkuhan berbeda-beda pula, ada yang cepat dan ada yang lambat dengan melalui tahapan proses healing. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui lebih mendalam gambaran proses healing yang terjadi pada istri yang mengalami perselingkuhan dari sang suami. Diadakannya penelitian ini juga mengetahui tahapan-tahapan yang dilakukan istri untuk bisa mencapai penerimaan dalam proses healing tersebut.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kualitatif deskriptif.

Subjek penelitian ini adalah tiga orang istri yang suaminya berselingkuh. Subjek dipilih dengan metode purposive sampling. Data diperoleh dengan wawancara terstruktur, mendalam (in-depth interview) dan observasi. Dari hasil wawancara tersebut di olah dalam bentuk verbatim, koding, katagori dan dilakukan analisis banding pada ketiga subjek penelitian.

Dari hasil data yang diperoleh bahwa ketiga subjek mengalami proses healing yang unik. Ada subjek yang telah mulai memasuki tahap penerimaan (acceptance) dengan berusaha menerima perselingkuhan namun ada subjek yang masih diselimuti perasaan marah terhadap perselingkuhan yang dilakukan suaminya. Latar belakang keluarga, dukungan dari lingkungan, dan karakteristik suami sangat berkontribusi terhadap proses healing yang dilalui oleh subjek.

**Date Create** : 06/09/2013

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200871047

**Collection** : 200871047

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright ©2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor